

Stipendium - Erfahrungsbericht

Stipendiumsbericht von Cecilia Weißbrich in dem *Meisterbetrieb Reitstall Jung*, unter der Leitung von Anna und Burkhard Jung, über den Zeitraum von Januar bis März 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

als passionierte Reiterin, habe ich mich nach Beendigung meiner dreijährigen Ausbildung zur Pferdewirtin, Schwerpunkt Service und Haltung sowie der Klassischen Reitausbildung, dazu entschieden meinen Horizont zu erweitern und meine reiterlichen Fähigkeiten zu vertiefen.

Daher habe ich den Entschluss gefasst, mich für das Stipendium der Bundesvereinigung der Berufsreiter zu bewerben. Nach dem Einreichen meiner Bewerbung und einem freundlichen Telefonat, wurde das Stipendium in die Wege geleitet. Durch den außerordentlichen Einsatz von Frau Jutta Dziobek, durfte ich kurzfristig am 01.01.2024 den Betrieb von Familie Jung in Wilnsdorf- Anzhausen besuchen.

Der erste Eindruck beim Betreten des Reitstall Jungs war äußerst positiv. Die sauberen Stallungen und das gepflegte Gelände vermitteln sofort ein Gefühl von höchster Professionalität und Fürsorge. Das gesamte Team begrüßte mich herzlich und nahm sich Zeit, um gemeinsame Ziele und Wünsche zu besprechen.

Der Arbeitsalltag beginnt regulär um 6:00 Uhr. Zunächst werden die ca. 45 Pferde gefüttert und versorgt. Im Anschluss gibt es ein gemeinschaftliches Frühstück. Danach werden die Pferde abwechslungsreich bewegt. Paddock und Führanlage gehören zur täglichen Bewegung. Die Berittpferde werden bis 12 Uhr fachgerecht trainiert.

Die vielseitige Grundausbildung, die im Reitstall Jung angeboten wird, erstreckt sich über tägliche Dressurarbeit, mit Unterricht von Herrn Jung, Springen und wöchentliche Geländegänge, im naheliegenden Ausreitgelände. Dieser ganzheitliche Ansatz sprach mich besonders an, da er die Entwicklung eines

Reiters in gesamter Bandbreite und allen Disziplinen der klassischen Reitweisen fördert. Besonders angesprochen, hat mich die Vielfalt der Trainingsmöglichkeiten.

Während meiner Zeit im Reitstall Jung, wurde ich von kompetenten Trainern betreut, die ihr Wissen und ihre Erfahrungen mit großer Begeisterung weitergeben. Jede Reitstunde war individuell auf meine Bedürfnisse und die des Pferdes angepasst, wodurch ich kontinuierlich Fortschritte machen konnte.

Neben dem regulären Reitunterricht, gehörten auch täglich anfallende Stallarbeiten und die Erteilung von Reitunterricht zu meinem Aufgabenbereich. Viele junge Menschen durfte ich diesem Zeitraum in ihrer Entwicklung begleiten, was mir sehr viel Spaß gemacht hat. Hierbei konnte ich mich menschlich und mein Repertoire an Fähigkeiten weiterentwickeln, sowie das Verständnis für den Reitsport vertiefen.

Darüber hinaus schätze ich die familiäre Atmosphäre im Stall. Hier herrscht ein echtes Gemeinschaftsgefühl und die Reiterinnen und Reiter unterstützen sich gegenseitig in ihrem Streben nach Verbesserung.

Insgesamt kann ich mich nur von Herzen bei der BBR und dem gesamten Team des Reitstall Jungs, für die Möglichkeiten die mir dort geboten worden, bedanken. Ich durfte aus dieser Zeit viele positive Erfahrungen mitnehmen und konnte mich reitehrlich in kürzester Zeit weiterentwickeln. Die professionelle Betreuung, das breite Angebot an Trainingsmöglichkeiten und die Herzlichkeit die mir dort entgegengebracht wurden, machen diesen Ort ganz besonders. Man merkt dass die Familie Jung dem Reitsport ergeben ist und Ihren Betrieb mir Leidenschaft führt.

Mit freundlichsten Grüßen
Cecilia Weißbrich